

Irrigación invierte casi 70 millones de pesos en 16 obras en la cuenca del río Atuel



La cuenca del Atuel se beneficiará con 14 obras propias que ha previsto para este 2021 el Departamento General de Irrigación, sumadas a dos obras que ejecutará el Municipio de San Rafael en compensación de deuda. A esto se refirió el superintendente de Irrigación, Sergio Marinelli.

«Nosotros tenemos dispuesto en el presupuesto un dinero para las obras de la cuenca del Atuel, ese monto ha ido aumentando a partir de la economía y personal que se va jubilando; salvo que sea muy especializado, no se lo reemplaza. Este año el presupuesto total de obras superará los 600 millones y estuvimos recorriendo el río Atuel, donde hemos avanzado mucho en la eficiencia de distribuir el agua y cómo la aplican los productores, lo mismo pasará con el río Diamante, que recorreremos pronto», expresó Marinelli a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

«En el Atuel también se generó una aplicación de turnos digitales, donde los productores pueden ver cuál es su turno a través de su nombre o código de cauce. Además pueden ver cuando riegan sus vecinos en la hijuela y eso permitirá hacer más equitativo el sistema de riego; dos personas fueron las que crearon la aplicación y les vamos a entregar un premio por esta gran iniciativa que genera transparencia y eficiencia con el recurso hídrico», añadió el funcionario de Irrigación.

Por otro lado, Marinelli entiende que todavía no se lograr hacer un buen reparto del agua. «Esto se va mejorando cada año por una cuenta de agua que maneja cada cauce sobre los distintos usos de riego, eso permitirá ser más eficientes con el tiempo, porque no es lo

mismo regar una chacra que un viñedo, por ejemplo», contó.

En tanto, sobre la culminación de las obras, el funcionario admitió que «como se hacen en la corta, para noviembre deben estar terminadas y en 10 días estaremos por el río Diamante para hacer las visitas correspondientes».